

Durch die Straßen

Der traditionelle Festumzug gehört zum Heimatfest



Ganz viel Urlaubsfeeling kam – trotz eines verregneten Sonntags – 2015 auf. ArchivFoto: Diana Rissmann

Am Sonntag ab 14 Uhr sollen Autofahrer die Straßen Grebendorfs großräumig umfahren. Der Grund ist ein erhöhtes Verkehrsaufkommen.

Der Festumzug gehört zu dem Heimatfest einfach dazu. Traditionellerweise ziehen Vereine, Schule, Kindergarten und Musikzüge durch die Straßen des Ortes. Und wer nicht selbst mitläuft, der steht gerne am Rand und freut sich über die kreativ gestalteten und originellen Motiwagen und Fußgruppen.

Und damit die Vorfreude auf den Festumzug 2022 noch größer wird, gibt es hier eine kleine Rückschau der vergangenen Jahre. mas